



地域・保護者の皆様

上田市立真田中学校

天翔けん

第 1 号

令和2年4月27日(月)
真田中学校だより

2020年度入学式・始業式



今年にはコロナウィルス感染拡大防止のために、4月3日午前中に始業式が2年生と3年生参加で行われました。午後には、89名の新入生が真新しい制服に身を包み凛とした姿で入学式に臨みました。かつてない困難の状況にも負けることなく、凛々しい姿の真田中生241名でした。

真田の郷に降り注ぐ光にも、野山を吹く風にも、春の温かさを感じる季節となりました。この佳き日に、多くの保護者の皆様のご臨席を賜り、ここに上田市立真田中学校第六十五回入学式を挙行できますことに、心より感謝申し上げます。

八十九名の新入生の皆さん、中学校入学おめでとうございます。今日から皆さんは、歴史と伝統をもつ真田中学校の生徒となり、義務教育仕上げの三年間をスタートさせました。

保護者の皆様、本日はお子様の中学校ご入学、誠におめでとうございます。本日から、学校の総力をあげて、大切なお子様の健やかな成長のために取り組んでまいります。もし、ご心配なことやお気づきのことがございましたら、遠慮なく学校にご相談ください。家庭、地域、学校が連携して、信頼関係を基盤に、お子様の教育に取り組めますよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

さて、新入生の皆さん、今、皆さんは中学校生活への希望に胸を膨らませていることと思います。自分の夢を見つけて、夢に向かって進んでいく。卒業したらどうするかを自分で決める。そのための力をつける場所が中学校です。新型コロナウイルスの感染が広がり、世界中が大変な状況になっていますが、こんな時だからこそ、大事なものを見失わず、希望をもち、前に進むことが必要です。今日の、新鮮な、やる気に満ちた気持ちを、いつまでも大切にしてください。皆さんが、充実した中学校生活を送り、夢に向かって進んでいく力をつけてくれることを願って、式辞といたします。
(学校長式辞より)

入学式に先だって2・3年生参加による始業式を行いました。学校長より話がありました。

始業式

こうして、無事に令和2年度1学期始業式ができることを、大変うれしく思います。こうして学校を再開できたのも、3月からの長い休校の間、一人一人が、新型コロナウイルス感染予防に真剣に取り組んでくれたお陰です。本当にありがとうございました。

この1ヶ月と少しの間、日本でも世界でも、新型ウィルスがもたらした様々な出来事があり、私もいろいろなことを考えました。皆さんも、たくさんのことを感じたり、考えたりしたことでしょう。中国だけでなく、ヨーロッパ、アメリカなどでも感染者が爆発的に増え、たくさんの国や地域で当たり前の毎日が消えました。世界平和の象徴とも言えるオリンピックが、初めて延期になりました。その他、今まで、「そんなこと起こるわけがない」と思っていたことが、次々と起こっています。

私は、今まで当たり前だと思っていたことが、どれだけ尊いことだったのかということ、初めて深く考えました。今までは、今日と同じ明日が必ず来ると、何の疑いもなく考えていました。

学校に来て、仲間がいて、先生方がいて、授業で一緒に学ぶこと、おいしい給食を食べること、掃除をすること、生徒会で活動すること、部活動をする事……仲間とふざけ合ったり、けんかしたり、泣いたり、笑ったり……今まで当たり前すぎて、何のありがたさも感じなかった毎日は、本当はとても貴重で、かけがえのない毎日だったことを、今は強く感じています。

明日から、学校生活が始まります。一日一日を大切に過ごしましょう。そして、自分自身やまわりの人たちを守るために、かけがえのない毎日を守るために、今までと同じように真剣に、感染予防に取り組みましょう。今までと違って、皆さんにがまんしてもらうことや、新しくやってもらうことなどが、いくつかありますが、感染を予防するために、協力をお願いします。

さて、今日は、新2年生、新3年生のスタートの大切な日です。皆さんの胸の内には新しい学年への希望があらわれていることでしょうか。こんなときだからこそ、大事なことを見失わず、希望をもち、できることを工夫しながら、前に進みましょう。 以上です。

さて、今年度も保護者の皆様、地域の皆様とともに手を携えながら、生徒たちのよりよい成長を願って精一杯努めてまいりたいと思います。真田中学校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます

◆◆◆学校よりお知らせ◆◆◆

1 コロナウィルス感染拡大防止へのご理解ご協力ありがとうございます。

引き続き、学校・家庭・地域で力を合わせて感染予防に努めながら乗り越えていく状況でございます。今後も感染状況の変化を見極めながら学校再開に向けて準備を進めて参ります。保護者の皆様のご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

2 こころとからだの相談窓口について

本校では、保健室に「こころとからだの相談窓口」を設置しています。生徒の皆さん、保護者の皆様も、何か悩みやお困りのことがありましたら、遠慮なく申し出てください。

3 平日夜間・休日（土日、祝日）・学校閉庁日（お盆、年末年始）の緊急連絡先

生徒に関わる事故や緊急の事態が発生し、緊急に学校へ連絡をする必要がある場合は、①学校に連絡をする。②学校に連絡がつかない場合は、市役所代表（22-4100）へ電話連絡をする。（※なお、平日は夜18時～朝6時、休日及び学校閉庁日は24時間、市役所代表の電話につながります。）

4 非違行為防止研修について

本校では、今年度も非違行為を絶対におこさないという誓いのもと、全教職員で非違行為防止のための職員研修に取り組んでまいります。